

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

Date: **2022 07 11**

Memo n°: MEMO-20220711-01

À : **Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM**
To: **All MUHC Glen Central Laboratory Users**

De: **Dre Julie St-Cyr,**
From: *Chef médicale – Biochimie*
Medical Chief - Biochemistry

Rebecka Lang, B.Sc (Hons)
Chef de service, Laboratoire central Glen
Laboratory Manager, Glen Central Laboratory

Dr. Mathieu Provençal, PhD, DEPD, CSPQ
Chef intérim du laboratoire central GLEN- Directeur adjoint,
Site Chief of the Glen central Laboratory- Medical Director,
OPTILAB CUSM – OPTILAB MUHC

Objet : **Modification du calendrier des tests de stimulation lymphocytaire - Laboratoire central, site de Glen**
Subject: **Modified Testing Schedule of Lymphocyte Stimulation Test – Central Laboratory, Glen Site**

En raison des semaines de vacances d'été prévues, qui viennent aggraver notre pénurie déjà importante de ressources humaines, le laboratoire central de Glen modifie temporairement son calendrier de tests, dont celui de la stimulation lymphocytaire. Le test sera désormais effectué une fois par mois, avec un maximum de 5 patients par semaine, jusqu'à ce que l'horaire régulier reprenne dans la semaine du 11 septembre 2022.

Le calendrier modifié des tests est le suivant :

Calendrier modifié	Réception des spécimens
Semaine du 17 juillet 2022	Le spécimen doit être reçu au laboratoire au plus tard à 12h00 le mardi 19 juillet.
Semaine du 7 août 2022	Le spécimen doit être reçu au laboratoire au plus tard à 12h00 le mardi 9 août.
Semaine du 4 septembre 2022	Le spécimen doit être reçu au laboratoire au plus tard à 12h00 le mardi 6 septembre.

Les patients doivent être inscrits à l'avance aux tests en communiquant avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687. Les patients qui ne sont pas inscrits à l'avance ne seront pas acceptés et leur spécimen ne sera pas analysé.

Si vous avez des questions, vous pouvez les adresser au Dr Brian Gilfix, biochimiste, ou au Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre collaboration.

Due to scheduled summer vacation weeks, which are extenuating our already significant shortage of human resources, the Glen Central Laboratory is temporarily modifying its testing schedule which includes that of Lymphocyte Stimulation Tests. The test will now be performed once a month with a maximum of 5 patients per week until the regular schedule will resume during the week of Sept 11, 2022.

The modified testing schedule is as follows:

Modified Schedule	Reception of Specimen
Week of July 17, 2022	Specimen must be received IN LAB no later than 12h00 on Tuesday, July 19th
Week of August 7, 2022	Specimen must be received IN LAB no later than 12h00 on Tuesday, August 9th
Week of September 4, 2022	Specimen must be received IN LAB no later than 12h00 on Tuesday, September 6th

Patients must be pre-booked for testing by contacting Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687. Patients that are not pre-booked will not be accepted and will not have their specimen analyzed.

Should you have any questions, you can refer them to Dr. Brian Gilfix, Biochemist, or to Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934.

We thank you for your understanding and cooperation.